CURSOS BÍBLICOS CURSOS BÍBLICOS CURSOS BÍBLICOS CRISTIANISMO ¿QUÉ ES ESO?







UNIDAD II: Cristianos ¿qué es eso? Lección 01

El propósito de esta unidad II es la de presentarle de la manera más sencilla posible el significado real de ser cristiano. En lo adelante usted podrá hacer un paralelo entre las enseñanzas siguientes y lo que comúnmente se dice. Verá usted que abrazar el cristianismo no es encerrarse en si mismo o seguir una serie de normas y reglas impuestas.

EL TÉRMINO CRISTIANO

La Biblia no
registra otro
término a parte de
CRISTIANOS,
palabra o nombre
para referirse a
quienes son
seguidores de
Cristo

LOS CRISTIANOS SON CONOCIDOS COMO:

- Discípulos
- Santos
- Amados de Dios
- Hijos de Dios.
- Herederos de Dios.

El origen de la palabra cristianos tiene un inicio muy interesante. Este término fue usado por primera vez en la ciudad de Antioquia y se encuentra registrado en el libro Hechos de los apóstoles, allí leemos:

Y se congregaron allí todo un año con la iglesia, y enseñaron a mucha gente; y a los discípulos se les llamó cristianos por primera vez en Antioquía. **Hechos 11:26**

Hoy día muchos usan el término cristiano para resaltar las buenas condiciones espirituales de una persona quien trata de vivir su vida de acuerdo a lo establecido por nuestro Señor Jesucristo; en otras palabras, hoy día se usa el término cristiano para referirse a honra.

En el primer siglo de nuestra era, el término cristianos no fue usado para referirse a alguien en forma agradable, sino más bien este término denotaba discriminación, enajenación y hasta denigración de la persona. En otro vocabulario mucho más llano, decir cristianos y decir chusma era prácticamente lo mismo. Es evidente que cristiano, significa seguidor de Cristo, esto nos da a entender que la mentalidad con la cual fue usado el término cristiano, muchos al igual que hoy, eran opuestos a las enseñanzas y prácticas enseñadas por el Señor Jesús y por supuesto, a sus seguidores o practicantes de éstas.

La Biblia nos enseña: ²⁸Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. **Romanos 8:28**

Con el paso del tiempo, lo que fue un adjetivo cargado de burla, llegó a ser una especie de sello distintivo y los seguidores de Cristo con mucha alegría se hacían identificar como cristianos. El Apóstol escribió: pero si alguno padece como cristiano, no se avergüence, sino glorifique a Dios por ello. I Pedro 4:16

Es interesante notar que la Biblia no registra otro término a parte de CRISTIANOS, palabra o nombre para referirse a quienes son seguidores de Cristo. La Biblia si enseña que los verdaderos seguidores de Cristo Jesús son:

Discípulo Hechos 11:26;20:7
Santos 1 Corintios. 1:2
Amados de Dios Romanos. 1:7
Hijos de Dios. Romanos. 8:14
Herederos de Dios. Romanos 8:17
Real sacerdocio 1 Pedro 2:9

Todo "seguidor" de Cristo que use otra identidad que no sea la de llamarse cristiano, está empleando expresiones inventadas por seres humanos.

Por favor complete el siguiente cuestionario:

El término cristiano se	e encuentra en los libros	У	
El término cristiano fu	ie sados en la ciudad de:		
• ¿El término cristiano s	se usó para alabar los atributos o	de los seguidores de cristo?	
El término cristiano se	e usó para referirse a los seguido	res de:	
 La palabra discípulo si 	gnifica UNO QUE APRENDE ¿có	no deben ser llamados los discí	pulos de Cristo?:
А	b e	С	
d	e	f	
g			





UNIDAD II: Cristianos ¿qué es eso? Lección 02

NEGÁNDOME CADA DÍA.

Los cristianos del primer siglo fueron identificados como siervos de Cristo, no porque llevarán un letrero puesto en la frente o colgado del pecho. No, lo sucedido fue que los hechos de cada uno de ellos, su forma de hablar y actuar, anunciaban al mundo a quien habían creído y a quien seguían fielmente

Una de las principales cualidades de un cristiano auténtico es tener una vida centrada en Dios. Claro está, para saber lo que es tener una vida centrada en Dios es necesario saber cuándo no se tiene una vida así, para ello presentamos el siguiente cuadro paralelo.

TODA VIDA ESTÁ CENTRADA:

En Dios O En uno mismo

Una vida centrada en Dios tiene las siguientes características

- Tiene confianza plena y absoluta en Dios
- Depende totalmente de Dios
- Vive humilde, postrada ante Dios (esto no habla de riquezas o pobrezas materiales)
- Dios está antes que los intereses personales
- Busca primero el reino de Dios y su justicia
- Busca mirar las cosas desde el punto de vista de Dios
- Busca agradar a Dios viviendo una vida agradable a Dios.

Una vida centrada en uno mismo tiene las siguientes características

- La confianza está puesta en sí mismo
- Se vive con orgullo de los logros personales
- La arrogancia se hace visible en todos los hechos
- Depende de sí mismo y sus capacidades
- Vive en su ego y nada más, es como si éste fuera su alimento, su energía para poder vivir
- Procura andar de manera que agrade a todo el mundo
- Mira las circunstancias desde el punto de vista humano
- Vive de manera egoísta y ordinaria.

POR FAVOR CONTESTE EL SIGUIENTE CUESTIONARIO

•	Cuando la vida de una persona depende de sus fuerzas y capacidades, su vida está centrada en
•	Cuando la vida de una persona busca a gradar a quienes le rodean, su vida es centrada en:
•	Cuando una persona mira las cosas desde su punto de vista, su vida está centrada en:
•	La vida centrada en Dios es aquella que depende totalmente de
Es	ta parte que estamos tratando es de suma importancia, ya que con la misma estamos queriendo decir
qι	ue toda persona que decide aceptar a Cristo como su Salvador debe estar muy claro en lo que esto
si	gnifica. Dios nunca ha pactado con la humanidad sin antes poner en claro las implicaciones que acarrean

el aceptar unirse a Él. La Biblia dice:

²⁸Porque ¿quién de vosotros, queriendo edificar una torre, no se sienta primero y calcula los gastos, a ver si tiene lo que necesita para acabarla? ²⁹No sea que después que haya puesto el cimiento, y no pueda acabarla, todos los que lo vean comiencen a hacer burla de él, ³⁰diciendo: Este hombre comenzó a edificar, y no pudo acabar. ³¹¿O qué rey, al marchar a la guerra contra otro rey, no se sienta primero y considera si puede hacer frente con diez mil al que viene contra él con veinte mil? ³²Y si no puede, cuando el otro está todavía lejos, le envía una embajada y le pide condiciones de paz. ³³Así, pues, cualquiera de vosotros que no renuncia a todo lo que posee, no puede ser mi discípulo. **S. Lucas 14: 28-33**

Ser cristiano es sin lugar a dudas el mejor paso, la mejor de las decisiones que podemos tomar en esta tierra, pero es bueno aclarar que para desarrollar como Dios manda esa carrera, toda persona que decide abrazar el cristianismo auténtico debe estar muy claro en lo siguiente:

A. El servicio a Dios está por encima de todas las necesidades que se puedan tener en es esta vida. Esto implica los bienes materiales que se tienen o se puedan tener: servir a Cristo está por encima de todo cuanto represente comodidades. Esto no quiere decir que un hijo de Dios no pueda vivir cómodamente, nada de eso. Pero estos beneficios materiales no deben impedir a un cristiano servir a Dios. La Biblia dice:

⁵⁷Yendo ellos, uno le dijo en el camino: Señor, te seguiré adondequiera que vayas. ⁵⁸Y le dijo Jesús: Las zorras tienen guaridas, y las aves de los cielos nidos; mas el Hijo del Hombre no tiene dónde recostar la cabeza. **Lucas 9:57,58**

Un punto interesante en esta parte es que Jesús no promete proveer de bienes materiales a quienes le sigan. Ahora bien, el problema no está en las riquezas o bienes que una determinada persona tenga ahora o más adelante, el mal radica en que alguien que sirve a Dios debe cuidarse de no poner su confianza en las riquezas.

El que confía en sus riquezas caerá; Mas los justos reverdecerán como ramas.

Proverbios 11:28

por medio de la usura, es decir por medio de prestar dineros cobrando intereses, por medio de un nego ilegal. ¿Qué entiende usted debe hacer esa persona:						
						_
						_

EL SERVICIO A DIOS ESTÁ POR ENCIMA DE LOS LAZOS FAMILIARES

Mi querida y ahora santa madre, había venido a partir de Liverpool, nunca olvidaré ese día, ni como ella me acompañó hasta el diminuto camarote que sería mi vivienda durante los próximos seis largos meses. Con su mano amorosa de madre alisó la cama. Se sentó a mi lado, y se unió a mí en el último himno que cantaríamos justo antes de la partida. Nos arrodillamos y ella oró la última oración que oiría antes de viajar a china. Entonces se nos avisó que debíamos separarnos y tuvimos que decirnos adiós, sin esperanza de volver a vernos otra vez en esta tierra.

Por mí, ella contuvo sus emociones tanto como pudo. Nos separamos y ella bajó a tierra, dándome su bendición. Me quedé en pie en la cubierta, y ella siguió con su mirada el barco que empezaba a alejarse del muelle. Cuando lo dejamos atrás, y la separación realmente comenzaba nunca olvidaré el grito de angustia que brotó del corazón de aquella madre. Me atravesó como un puñal. Nunca supe tan completamente, hasta entonces, lo que significaba que "Dios amó tanto al mundo." Y estoy seguro que mi preciosa madre aprendió más del amor de Dios por los perdidos en aquella hora que en toda su vida anterior.

"Alabado sea el Señor, sigue creciendo el número de personas que están encontrando los sublimes gozos, las maravillosas revelaciones de sus misericordias, otorgadas a quienes le siguen, despojándose de egoísmo, dejándole todo en obediencia a la gran comisión.

Hudson Taylor | Tomado del Curso Mi Experiencia con Dios

Dios no nos manda a abandonar a nuestra familia, no nos nvita a desatenderla, tam-poco a dar-le la espalda. Grandes multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo: ²⁶Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo. ²⁷Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo Lucas 14:25-27

Este pasaje de las Escrituras no nos llama a abandonar a nuestras familias, no nos invita a desatenderlas, tampoco a darles la espalda en momento de dificultad. La porción aquí presentada emplea como ejemplo los lazos familiares para enseñarnos que los lazos con Dios deben ser más fuertes que estos.

Todo aquel que desee servir a Dios debe entender que Dios está antes que la familia, que los seres amados y queridos. Pero Dios no manda a que nos olvidemos de ellos. Ahora bien si la familia se opone a que sirvamos a Dios, entonces el panorama cambia y es en esos momentos cuando debemos pensar, ¿quién es más importante para nosotros? La Biblia dice: Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de agradar a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de Cristo. Gálatas 1:10

Toda decisión tiene consecuencias tanto terrenales como celestiales. Que es lo mismo a decir, temporales y eternas.

Por el contenido de esta parte usted se habrá dado cuenta lo importante que es tener la convicción clara de lo que es servir a Dios, de lo que es llamarse cristiano. No es cualquier cosa, es un privilegio que requiere sacrificios, sin embargo, los beneficios son mayores que los sacrificios que se puedan hacer, fíjese:

Los cristianos son:

- Embajadores de Cristo II Corintios 5:20
- Co-herederos del cielo Romanos 8:17
- Tienen a Cristo como abogado I Juan 2:1
- Tienen la ayuda del Espíritu Santo hasta para pedir a Dios. Romanos 8:26
- Son luz en medio de las tinieblas. Efesios 5:8
- Recibirán la vida eterna. Por la gracia de Dios Juan 11:25
- Son hijos de Dios. Romanos 8:14

asistir a la congregación su familia le pide favores, tales como: cuidar niños, ayudarle a ha quehaceres de la casa, acompañar algún familiar a la tienda, o visitar a un amigo, ¿etc.?					

Toda persona a la hora de tomar una decisión, toma en cuenta que tan afectados serán sus intereses. El problema reside en que muchas veces no son tomados en cuenta si las ganancias de los intereses son temporales o eternas. Ahora bien, toda decisión tiene consecuencias tanto terrenales como celestiales. Que es lo mismo decir, temporales y eternas.

El servicio a Dios está por encima de la vida misma

Policarpo quien fuera instruido por el Apóstol Juan, fue obispo en la iglesia de la ciudad de Esmirna. Durante la persecución desatada por Roma contra lo seguidores de Cristo Jesús, fue arrestado y llevado ante el gobernador. Allí se le ofreció la libertad siempre y cuando maldijese a Cristo Jesús. Policarpo contestó: Ochenta y seis años he servido a Cristo, y El nada me ha hecho, sino el bien; ¿cómo, pues, podría yo maldecir a El, mi Señor y mi Salvador. Por esta negativa, Policarpo fue quemado vivo.

Tomado del Compendio Manual de la Biblia página. 675

Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas. **S. Mateo 6:33**

Buscar el Reino de Dios y su justicia implica darles prioridad a los asuntos celestiales, esperando que Dios añada cuanto necesitamos. Esto significa que debemos agradar a Dios por encima de nuestras necesidades, porque al decidir servir a Dios vendrán hasta nosotros soluciones no legales a nuestros problemas, soluciones, las cuales, si las aceptamos, mancharían el testimonio de cristianos.

Buscar el Reino de Dios implica tener la certeza que, por encima de nuestras necesidades, el servicio fiel a Dios recibe recompensa. Por más grande que sea la situación por la que atravesemos, no olvidemos que: Nada ocurre porque si, Dios tiene un plan y él tiene el control de todo.

Dios tiene sus formas de obrar, muchas veces la solución de Dios vendrá por donde menos estamos esperando, la Biblia dice: ⁸Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. ⁹Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos. **Isaías 55:8,9**

Uno de los cristianos del primer siglo llevó por nombre Ignacio y este fue discípulo del Apóstol Juan, fue condenado a muerte por el emperador trajano en una visita del monarca a Antioquia. La sentencia debía ser cumplida en Roma, donde sería devorado por las fieras. Su único "crimen" ser cristiano.

Camino a la capital de imperio, escribió lo siguiente a los cristianos de Roma. En ella les decía a los hermanos que no hicieran nada para conseguir que él sea puesto en libertad, pues para él era un honor morir por su Señor Jesucristo. Luego agregó: Que las fieras estén ávidas de acometerme, si no lo están, yo las obligaré. Vengan jaurías de fieras; vengan desgarramientos y mutilaciones, quebranto de huesos y desmembramientos; vengan, crueles torturas del diablo solamente alcance yo a Cristo.

CRISTIANISMO Y LIBERTAD

"Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó." **Génesis1:27**

Muchas personas piensan que ser cristiano es lo mismo que estar encerrado. Para muchos ser cristiano es lo mismo a vivir en un encierro mental.

- Ya te convertiste, ya no puedes hacer nada -. Esto se puede escuchar de los labios de muchos quienes entienden que el cristianismo se compone de prohibiciones, reglas y leyes dictatoriales. ¿Es eso cierto? ¿qué dice la Biblia en cuanto que debe hacer y no hacer un cristiano? La Biblia dice:

¹²Todas las cosas me son lícitas, mas no todas convienen; todas las cosas me son lícitas, mas yo no me dejaré dominar de ninguna. **I Corintios 6:12**

El libre albedrío es un regalo de un valor incuestionable por parte de Dios a nosotros los seres humanos. Es precisamente por medio de este regalo que ejercitamos la voluntad para tomar decisiones que de una u otra manera afectarán nuestra existencia de y la quienes nos rodean.

"Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó." **Génesis1:27**

Este pasaje de las Escrituras nos dice claramente que Dios transmitió al hombre varios atributos de si mismo. Esto ha dado como resultado que, así como Dios ama, el hombre tiene la capacidad de amar. De la manera en que Dios piensa, el hombre recibió por parte del Señor la capacidad de pensar, de razonar de tomar sus propias decisiones. A este atributo de razonar, de elegir, es lo que conocemos como LIBRE ALBEDRÍO. Esto nos da a entender que Dios consideró la creación del hombre como un asunto de profunda seriedad.

El propósito de Dios era que todas las criaturas creadas le sirvieran de forma voluntaria, que le reconocieran como su Creador, su Dios, su Dueño, su Señor, y por tanto, a manera de gratitud le obedecieran, para el beneficio individual de cada uno.

"A los cielos y a la tierra llamo por testigos hoy contra vosotros, que os he puesto delante la vida y la muerte, la bendición y la maldición, **ESCOGE**, pues, la vida, para que vivas tú y tu descendencia; amando al Señor tu Dios, atendiendo a su voz, y siguiéndole a El; porque El es vida para tí y prolongación de tus días ..." (Deuteronomio30:19-20)

Desde el principio Dios le ha dado a los seres humanos la facultad para decidir servir o no a Él.

Desde el principio el ser humano ha tenido la facultad para elegir entre la vida y la muerte

"A los cielos y a la tierra llamo por testigos hoy contra vosotros, que os he puesto delante la vida y la muerte, la bendición y la maldición, ESCOGE, pues, la vida, para que vivas tú y tu descendencia; amando al Señor tu Dios, atendiendo a su voz, y siguiéndole a El; porque El es vida para tí y prolongación de tus días." Deut. 30:19-20

La Biblia, palabra de Dios escrita, no prohíbe nada a nada a nadie. Todas las cosas son lícitas, pero no todas ellas convienen.

Quien dice que un cristiano no debe hacer esto o aquello, pero la pregunta no es si puede hacer tal o cual cosa, lo importante es saber si lo que se quiere hacer conviene, ósea, si es agradable a Dios, si con lo que quiere hacer presenta un testimonio que pueda atraer a otros.

Como vemos en la segunda parte, reitera que todas las cosas son lícitas, pero agrega que esas cosas, esos deseos, esos pensamientos desagradables ante Dios, no deben dominar nuestro ser.

La meta del cristiano es glorificar a Dios, servirle, y para ello es necesario actuar diferente a como se hacía antes de conocer al Señor, pues una persona no puede recibir servir a Dios desde la misma aptitud que tenía cuando decidió entregar al Señor.

Dios no obliga a ninguna persona a que le sirva, El hace el llamado, la invitación a la persona, para beneficio no de Dios, sino de la persona mima, pero es quien recibe la invitación quien decidirá si sirve o no a Dios. Pero Dios no obliga a nadir hacer lo que no quiere, pero El mismo se encarga de advertir que todo en la vida tiene consecuencias, la Biblia dice:

⁹Alégrate, joven, en tu juventud, y tome placer tu corazón en los días de tu adolescencia; y anda en los caminos de tu corazón y en la vista de tus ojos; pero sabe, que sobre todas estas cosas te juzgará Dios. **Eclesiastés 11:9**

malo	•	-		rtau	a i	as	personas	para	que	ueciuaii	10	que	es	bueno	U	es
¿Porqué?																

Parafraseando el texto dice: Haz lo que tú quieras, dale a tu cuerpo lo que te pida, alcohol, sexo, etc., dáselo, pero recuerda que de todo ello darás cuenta a Dios. El cristianismo no se vive por imposición, se

<u>vive por convicción</u>. EL cristianismo no se ejecuta para portase bien; cada acción que lleva a cabo un cristiano, <u>la lleva a efecto porque está convencido que con ella glorifica Dios</u>, presenta un testimonio real de que Dios ha transformado y continúa transformando su vida.

Muchos dicen que los cristianos son un grupo de personas que siguen dogmas. Esto lo dicen queriendo significar que son un grupo de entes que ciegamente siguen dogmas. ¿Es eso cierto?, definitivamente no. La palabra DOGMA significa mandamiento de cualquier especie (edicto, decreto). Por lo citado más arriba, nos hemos dado cuenta que Dios no impone absolutamente nada a ninguna persona. Cada cristiano que cumple los mandamientos de Dios, lo hace por dos razones: 1. Para glorificar a Dios y 2. Porque le conviene, pues cuando alguien adora a Dios cumpliendo sus mandamientos, la cuenta celestial tiene un balance mayor. Los cristianos no siguen mandamientos a ciegas, pues Dios no engaña, no impone, no obliga, y servirle o no deja la decisión a la persona. Pero Dios siempre ha dicho los beneficios y consecuencias de cada decisión que tome cada ser humano.

POR FAVOR CONTESTE EL SIGUIENTE CUESTIONARIO

Conoce usted algún mandamiento en la Biblia que le obligue a servir a Dios:
Si su respuesta es sí, por favor diga cual es:
Ha escuchado de algún texto que obligue a las personas a cumplir la voluntad de Dios:
Si su respuesta es sí, diga por favor diga cual es:
Está usted de acuerdo que Dios permite a los hombres tomar sus propias decisiones:
Por favor explique su respuesta:
¿Está usted de acuerdo que Dios advierte a los hombres de las consecuencias y beneficios de sus decisiones?

Por favor explique su respuesta:						





UNIDAD II: Cristianos ¿qué es eso? Lección 03

RESPONSABILIDADES COMO CRISTIANO.

Al momento de una persona ser cristiana, asume los siguientes compromisos: Con la gloria de Dios, Con la palabra de Dios, Con el pueblo de Dios

Con la gloria de Dios

Este es sin lugar a dudas uno de los compromisos más serios, pues trata de manera directa de testificar a todos de que Dios ha transformado su vida. La vida de aquel que sirve al señor debe ser como un árbol cargado de frutos apetitosos. La Biblia dice:

Mas el fruto del Espíritu es **amor**, **gozo**, **paz**, **paciencia**, **benignidad**, **bondad**, **fe**, **mansedumbre**, **templanza**; contra tales cosas no hay ley. **Gálatas 5:22,23**

Una forma de glorificar a Dios es llevando a otros el mensaje transformador, el del Evangelio. ¹⁸Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. ¹⁹Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; ²⁰enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén. **S. Mateo 28:18-20**

Con la palabra de Dios: El cristiano auténtico se compromete a permanecer en la palabra de Dios, esto es:

- 1. <u>Permanecer en ella:</u> ³¹Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído en él: Si vosotros permaneciereis en mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos; ³²y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres. ³³Le respondieron: Linaje de Abraham somos, y jamás hemos sido esclavos de nadie. ¿Cómo dices tú: seréis libres? **Juan 8:31,32**
- 2. <u>No agregarle</u>: ²No añadiréis a la palabra que yo os mando, ni disminuiréis de ella, para que guardéis los mandamientos de Jehová vuestro Dios que yo os ordeno. **Deuteronomio 4:2**
- 3. <u>No especular con ella</u>: ¹¹Si alguno habla, hable conforme a las palabras de Dios; si alguno ministra, ministre conforme al poder que Dios da, para que en todo sea Dios glorificado por Jesucristo, a quien pertenecen la gloria y el imperio por los siglos de los siglos. Amén. **I Pedro 4:11**

Con el pueblo de Dios: El cristiano auténtico debe amar a los miembros del pueblo de Dios, pues son sus hermanos, sus consiervos.

³⁴Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he amado, que también os améis unos a otros. ³⁵En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros. **Juan 13:34,35**

Es responsabilidad de cada cristiano cooperar para el bienestar de sus hermanos.

¹En cuanto a la ofrenda para los santos, haced vosotros también de la manera que ordené en las iglesias de Galacia. ²Cada primer día de la semana cada uno de vosotros ponga aparte algo, según haya prosperado, guardándolo, para que cuando yo llegue no se recojan entonces ofrendas. **1 Corintios 16:1,2**

Es responsabilidad de cada cristiano agradecer a Dios cuando sus hermanos en la fe progresan espiritualmente.

³Siempre orando por vosotros, damos gracias a Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo, ⁴habiendo oído de vuestra fe en Cristo Jesús, y del amor que tenéis a todos los santos, ⁵a causa de la esperanza que os está guardada en los cielos, de la cual ya habéis oído por la palabra verdadera del evangelio, ⁶que ha llegado hasta vosotros, así como a todo el mundo, y lleva fruto y crece también en vosotros, desde el día que oísteis y conocisteis la gracia de Dios en verdad, ⁷como lo habéis aprendido de Epafras, nuestro consiervo amado, que es un fiel ministro de Cristo para vosotros, ⁸quien también nos ha declarado vuestro amor en el Espíritu. **Colosenses 1:3-8**

POR FAVOR CONTESTE EL SIGUIENTE CUESTIONARIO

1.	Tres compromisos que asume todo cristiano con la palabra de Dios							
2.	Las responsabilidades de un cristiano son con:							
	:							

EL CRISTIANISMO ES UN ESTILO DE VIDA





Email: info@lahibi.org | Teléfono: 809.924.4841 |
Web: lahibi.org | Moodle: lahibionline.org | Instagram:
@la_hispaniola | Facebook: Facebook.com/lahibi | Twitter: @LAHIBI